Tranquilos, pero no del todo



FS La Solana echa de menos a Chupete en el centro.

AURELIO MAROTO

Lo normal es que se salve, pero el FS La Solana es un consumado experto en sufrir y hacer sufrir. A falta de nueve partidos para terminar la temporada, los 28 puntos que atesora deben ser suficientes para, a poco que se consigan un par de victorias más, asegurar el objetivo prioritario: la permanencia. El descenso, ahora a 12 puntos, debería ser suficiente para evitar sobresaltos, pero la situación de la plantilla no invita a dar todo el pescado por vendido. No todavía.

El equipo llega diezmado a la recta final del campeonato. La directiva dio la baja a Chino, por bajo rendimiento, y a Alberto Estornell, por engañar a todos jugando a fútbol-7 en su pueblo, Valdepeñas, algo prohibido por el club. La tercera baja, esta por lesión, es la de Chupete, uno de los mariscales de este equipo, que probablemente se pierda lo que resta de temporada. Fernando Mena ha tenido que tirar de cantera, convocando a varios juveniles. Su respuesta ha sido buena y la jugada es inteligente por cuanto podrán curtirse con fuego real en 1ª Nacional. Pero no deja de ser una apuesta forzada y que servirá siempre y cuando la clasificación no se complique.

Entre tanto, el presidente, Luis Enrique Ramírez de Verger, ha dejado entrever su hastío en el cargo, tal vez influenciado por casos como el de Estornell, que le ha contrariado sobremanera. Si a esto le unimos el trabajo siempre a remolque para cuadrar el presupuesto ante el descenso de ingresos, cuajan un cuadro de futuro cuando menos incierto. Veremos.

La **remontada** es posible



El Renova Uno puede renacer de sus cenizas.

A.M.

Lo que hace tres semanas era completamente negro, ahora es sólo gris. El Promociones Renova Uno de baloncesto cree en la épica de una permanencia que parecía imposible en la categoría de 1ª Nacional. Pero dos victorias consecutivas ante Ocaña y Puertollano han inyectado un bálsamo de Fierabrás increíble en la hueste de Ángel Crespo, cuyo equipo navegaba sin rumbo desde hacía tiempo y era el colista destacado.

En realidad, lo sigue siendo, pero mucho menos. Los equipos de Tobarra, Talavera y Ocaña están a sólo una y dos victorias respectivamente.

Lo bueno es la inercia y la confianza que da un principio de remontada así. Lo malo es que todavía hay que viajar a Tobarra y Talavera y el basket-average con el Ocaña está perdido.

Sea como sea, desde que el club decidió dar la baja al americano Jackson hubo una especie de conjura en el vestuario y los triunfos por fin han llegado. La plantilla es la misma, pero la mentalidad no. Puede ser casual, pero los resultados dictan sentencia. El caso es que el Renova Uno había ganado un partido en la segunda jornada (3 de octubre) y perdió nada menos que 14 seguidos, hasta que volvió a ganar el 20 de febrero en casa precisamente ante el Ocaña. El punto de inflexión se confirmó el 28 de febrero en Puertollano.





Nueva dirección:

C/ Emilio Nieto, 67 13240 LA SOLANA (C. Real)

Tel. 926 648 926 - Móvil 667 08 48 46